



Lilly Téllez y Santiago Creel se disputan los primeros lugares en la intención de voto del panismo y del bloque opositor. Ella apenas arribó a la oposición en 2020 y se ha hecho un lugar con un discurso de descalificación hacia el actual Gobierno.



sinembargo.mx

La Senadora acomodaticia trae simpatías. Creel, la estructura. El PAN, en pro... Un millón de firmas. El planteamiento de la dirigencia del PAN para poder aspirar a ser el abanderado presidencial de la oposición ha generado reclam...